

PLAINE CONTRE LES VILAINS FACHOS

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 16 NOVEMBRE 2021

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) condamne avec la plus grande fermeté les nouvelles publications à caractère raciste et antisémite mises en ligne par le groupe d'extrême droite dénommé « Les Vilains Fachos », et incitant à des actes de violence physique et d'appel au meurtre, à l'encontre de personnalités politiques, de militants et de journalistes.

Ces menaces haineuses ne peuvent rester impunies. C'est pourquoi la LDH a engagé ce jour les procédures nécessaires auprès du procureur de la République du tribunal judiciaire de Paris pour faire sanctionner leurs auteurs.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

